

自治会報

美しヶ丘

発行者 美しヶ丘自治会広報部

清掃ボランティア活動の紹介

美しヶ丘で清掃ボランティア活動に取り組んでいる団体を紹介いたします。私たちが住んでいる美しヶ丘を、自主的なボランティア活動で綺麗で住みやすい町づくりに貢献しています。王寺町は、水と緑の町づくりを推進しています。王寺町は美化運動「CCC活動」(クリーン・クリエイト・サークル)を推進しており、今回紹介する5つの団体が王寺町に登録してCCC活動に取り組んでいます。

美しヶ丘自主防災会CCC活動

自主防災会では(10月現在防災委員58名)では、今年からCCC活動に取り組むこととしました。大規模な災害時には、各支部の公園が一時的な「緊急避難場所」になることから、順次公園の整備を兼ねて清掃活動を行っていきます。コロナ禍により、スタートは9月19日(土)になってしまいました。第1回目は防災拠点である明神4丁目鳥居公園で実施し、27名が参加しました。今後は毎月1回、第3土曜日の朝に、順次各支部の公園でCCC活動を行います。



グリーンキーパーズCCC活動

私たちが住む美しヶ丘も居住開始から30数年。住まわれた経緯は様々ですが、この緑豊かな素晴らしい環境を守りたい思いは皆同じです。

今年にはコロナ禍で、草刈り等、町の管理が追いつかない状況の中、伸びた草で見通しの悪い交差点や通学路を「何とかしたい」思いの仲間が結集。9月末に草刈り隊「グリーンキーパーズ」を立ち上げ、王寺町の「水と緑のまちづくり町民運動」の一環であるCCC活動に登録しました。今後は、毎月2回のペースで、美しヶ丘の幹線道路の植栽帯管理の為に活動を続けていきます。

明神山清掃ボランティアかよう会

定期的に明神山を掃除しています。誰でも手ぶらで参加できる活動です。

- ・日時 毎月第1・第3月曜日 9時30分～10時30分 (雨天、祝日お休み)
- ・集合場所 美しヶ丘集会所前



青葉子ども会CCC活動

毎月第2土曜日(雨天中止)の午前9時より30分、1時間程、太子1丁目公園(通称、三角公園)のゴミ拾い、溝掃除、除草等の清掃活動をおこなっています。



ホッとさろん再開

コロナ禍のため長らくお休みになっていました「ホッとさろん」が10月27日再開されました。感染対策としてマスク着用、入口での手の消毒、非接触型体温計での計測、参加者全員に名簿記入をお願いし、場内では、テーブルや椅子の除菌、人数制限や十分な部屋の換気など万全対策を取られておりました。ホッとさろん代表の中桐さんは、「待ち遠しく思っていたのでサロン再開が嬉しくて久々というのもあってドキドキしています。」と心境を話されました。

「お楽しみ！」のイベントは、ハンドベル演奏。お客様は、美しい音色に包まれ爽やかな秋晴れの日の「ホッとさろん」を楽しまれている様子でした。



ラッキース以和貴CCC活動

王寺町の美化活動に参画し、畠田公園グラウンド周辺で毎週ごみ拾いと除草を行っております。グラウンド周辺で犬を散歩させる方はマナーをお守りください。

自治会役員退任のご挨拶

庶務 檜山 洋子(明4)

平成21年より12年間、自治会の本部役員をさせていただきました。たくさんの方と知り合う事ができ、楽しい時間を過ごす事ができました。これからも自治会員としてお手伝いできることはさせて頂きたいと思えます。ありがとうございました。

書記 後藤 佳三(明4)

思いもよらぬ書記の大役をくじで引き当て早2年。無事に任期を終えることが出来ますのも、自治会役員並びに会員の皆様方のおかげです。大変お世話になり、ありがとうございます。今後、美しヶ丘もますます高齢化が進む中、スローガンである「文化の香り高い心のふれあう街づくり」を維持するための活動に出来る限り参加していきたいと思えます。

会計 平墳 一昭(明1)

2年前の役員選出で会計事務の経験がなく、右も左も分からないままお引受けしましたが、岩上さんをはじめ皆様のご協力のお陰で、大過なく事務を終えることができた感謝しております。自治会の益々の発展を祈念しております。2年間、ありがとうございました。

交通防犯部長 佐藤 清美(明4)

2年間、ご協力頂きましてありがとうございます。交通防犯部委員の方々もご苦勞様でした。今回、交通防犯部長の仕事させて頂き、色々学ぶ事がありました。また、地域の沢山の方々と知り合いになり、有意義な2年間でした。王寺町が関西の住み心地で1番になりました。これからも住民の皆さんが安心して暮らせる住宅地として、微力ながら頑張りたいと思えます。

保健衛生部長 山口 利勝(明3)

本年度は、コロナウイルス感染防止の為、恒例の行事の殆どが中止となりました。その中で、保健衛生部委員・自治会の方々の協力により、繁茂調査・9月のクリーンキャンペーンを実施することができました。幹線道路沿いの緑地帯は、春山組と共に緑地維持管理ができました。2年間の任務中、貴重な経験をさせていただき有難うございました。

福祉厚生部長 村上 光雄(明3)

長い様で短い2年間でした。本部役員を初めてさせていただき、何も分からずままで、皆様方にご指導いただき感謝いたしております。本年度には、新型コロナウイルスも収まり、正常な自治会活動も活発に行われます様に、お祈りいたします。

文化部長 村上 政文(太3)

退任に当り、関係者皆様のご指導とご協力により、お務めできましたこと感謝申し上げます。自治会活動をこれ迄漫然と見過ごしてきましたが、2年間役員を務めさせて頂き、執行部を始め役員各位の前向きな熱意とご苦勞を体感しましたので今後の自治会活動に活かす気持ちになりました。

体育部長 木下 吉行(明2)

不安でいっぱい体育部長という大役でしたが、あつという間の2年間でした。特に2年目の今年、コロナの影響を受けて夏まつりや多くの行事が中止になりとても残念でした。貴重な経験をさせて頂きありがとうございます。

太子1丁目支部長 松島 良美

自治会創設当時から住まいしながら役員とは無縁で、初めて支部長をさせて頂きました。マスクをつけながら

の一年でしたが、副支部長さん班長さんに支えられて何とか役割を果たすことができ有難うございました。また本部役員、支部の様々な方との多くの出会いに恵まれ、美しヶ丘は私にとってより住み心地の良い街になったように思います。これからも自治会活動を大切にしていきたいと思います。

太子3丁目支部長 河野 正敏

支部長という貴重な経験をさせて頂きありがとうございます。当初は何も判らず右往左往しましたが、自治会長並びに幹部の方々の指導と各班長のご協力により、何とか務めさせてもらったような気がしています。高齢化して自治会活動に付き考えさせられた1年でした。

明神1丁目支部長 佐原 裕子

引越して来たばかりで、文化福祉センターの場所もわからない状態で支部長のくじを引いてしまい不安でしたが、会長、副会長をはじめ、本部役員の方々に指導して頂き、支部長、班長さんにも協力頂き、1年を終える事ができました。心からお礼を申し上げます。そして、自治会の役員の方々のお陰で安心・安全に生活できる事が良くわかりました。有難う御座います。

明神2丁目支部長 江藤 大樹

初めて自治会役員として自治会活動に関わらせて頂き、あつという間の1年でした。初めは何もわからず戸惑う事ばかりでしたが、前支部長、副支部長、班長の皆様ご支援ご協力のもとに何とか任期を終えることができました。心からお礼申し上げます。

明神3丁目支部長 黒田 孝之

自治会活動をよく理解できていなかった私が、日々地道な活動をされている本部役員様、支部の回覧、集金、届出等において御協力いただき、ありがとうございました。副支部長様、班長様、支部の活動に御協力いただき、ありがとうございました。支部会員の皆様、御協力により、新型コロナウイルス感染症予防という特殊な状況下、1年の任期を無事に終えることができました。本当にありがとうございました。

明神4丁目支部長 大田 健司

支部長は今回で2回目でしたが、皆様のご協力により無事に役目を果たせたと感じており感謝しております。夏まつりの企画では何度も各班長様、副支部長様に班長会にご出席いただき対応頂きましたが、コロナの影響で夏まつりが開催できず非常に残念で仕方ありません。繰り返しになりますが、色々ご協力いただきありがとうございます。

管理組合会計 清家 裕幸(太1)

この2年間、自治会、管理組合活動の根幹である徴収業務を担当させて頂きいただきました。従来、このような地域活動に無縁であった私にとっていい経験となり、地域貢献できたと思っております。今後とも地域の一員として地域の活動に参加したいと思っております。どうもありがとうございました。

広報部長 佐々木 榮(太1)

新聞作りは全くの初めて、パソコンは素人の身には広報部長の業務は当初戸惑う事ばかりでした。特に今年、コロナ禍の為、恒例の行事が中止となり、代わりの記事づくりに追われました。副会長や役員、事務員さん、ご協力有難うございました。

王寺南幼稚園防災教室

令和2年11月5日実施

毎年、地域との連携行事で実施している「防災教室」。今年はコロナ禍で断念せざるを得ないかと思っておりましたが、年長さんが水消火器をとっても楽しみにしている聞き、マスク、消毒、手洗いに加え、フェイスマスクで感染対策を行い、防災教室を実施しました。火事や地震が起きた時の行動、簡易たんかづくり、段ボールベッドの組立、水消火器など、体験を通して園児と一緒に防災意識の向上を図ることができました。最後に段ボールベッドの上に園児が乗り、記念撮影をしました。



自治会費納入のご確認を!

次回の自治会費の銀行自動引落は令和3年2月1日(月)です。引落前日までに、南都銀行で引落の手続きや口座残高などの確認をお願いします。

お知らせ

☆第37回総会・管理組合39回
令和3年1月17日(日)
開場 8時30分
議案審議 9時～12時10分
場所 王寺町文化福祉センター